平成 27 年度PTA会長 久世 崇志よりご挨拶

来年度、仲町小学校PTA会長を務めます、久世です。今年一年は副会長として、現会長の小野さんのリーダーシップのもと、運営をしてまいりました。先生方や委員会のみなさんのご協力もあって、明るい雰囲気で一年を終えることができると感じています。4月から会長を務めるにあたりまして、目標としますのは、この仲町小PTAの明るさを引き継ぎつつも、何かひとつでも「去年よりもよくなったね」とほめていただけるような、進化したPTAにしていきたいということです。来年度もさらなるご協力を、みなさまにお願い申し上げます。

澤井英子校長先生より

年度末定期総会のすべての議事が滞りなく承認されましたこと、お祝いを申し上げます。総会の資料をじつくりと見ながら、 改めて、仲町小学校PTAのみなさんはいつも頑張ってくださっていて、本当にありがたい、という思いでおりました。その活動を、小野会長は「楽しかった」とおっしゃってくださっています。非常にご苦労も多い中で、頑張ってくださっている方に敬意を表します。

ジャガイモとサトイモの違いの話をご存じでしょうか。ジャガイモは種イモを植えますと子イモがいっぱいできるんですが、親である種イモはなくなってしまう。ところが、サトイモを植えると、もちろん子イモも増えますが、親イモも大きくなるのだそうです。PTAの活動も、サトイモのように、親も子も一緒になって発展していってくれたらと思います。今後とも、保護者と学校が一体となって、ますます進化していくことを願ってやみません。一年間、ありがとうございました。

一年間、係や委員会活動、地区子ども会、ボランティアなどのPTA活動にご協力いただき、本当にありがとう ございました。